

CDU

Kreistagsfraktion Böblingen • Truchsessenstraße 14 • 71229 Leonberg

Landratsamt Böblingen
Herrn Landrat
Roland Bernhard – persönlich –
Parkstraße 16
71034 Böblingen

CDU KREISTAGSFRAKTION
BÖBLINGEN

Helmut J. Noë, Erster Bürgermeister a.D.

FRAKTIONSVORSITZENDER

Telefon: 07152 23130

Mobil: 0151 19462921

E-Mail: helmut.noe@icloud.com

Datum 07. 11. 2020

Klausur Schienenpotenzial im Kreis Böblingen

Sehr geehrter Herr Landrat,

die CDU Fraktion stellt folgenden Antrag:

Nach Vorliegen der Potenzialanalyse über weitere Schienenverbindungen im Kreis Böblingen ist das Ergebnis in einer Klausur des UVA zu beraten. Folgende tangierende Pläne oder Vorhaben sind hierbei besonders zu betrachten:

1. Kurz- und mittelfristige Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den ÖPNV
2. Der Nahverkehrsplan des Kreises, die Ausbaupläne des Verbandes Region Stuttgart für den Kreis, mögliche Planungen der SSB soweit diese den Kreis betreffen.
3. Die vom Land geplante Metropol- Express-Verbindung von Nagold mit einer Anbindung an die Gäubahn

1. Stellvertreterin: Dr. Gabriele Moritz-Rahn, Wahlkreis 8, Schönaich
2. Stellvertreter: Walter Arnold, Wahlkreis 2, Sindelfingen
3. BM Thomas Riesch, Wahlkreis 9, Gärtringen

Kontaktdaten:

CDU Kreistagsfraktion, Email: info@cdu-fraktion-bb.de

Schatzmeister:

Schriftführer:

Pressesprecher:

Dieter Haarer, Wahlkreis 4, Herrenberg

BM Thilo Schreiber, Wahlkreis 5, Weil der Stadt

BM Daniel Töpfer, Wahlkreis 5, Weissach

Begründung:

Der Umwelt- und Verkehrsausschuss hat eine Potenzialanalyse über weitere Schienenverbindungen im Kreis Böblingen in Auftrag gegeben.

Das Ergebnis der Analyse ist in einer Klausur des UVA zu beraten.

Die Wirkungen auf die Planungen (des VRS und der SSB) im Ohne - Fall und im Mit - Fall sind dabei in ihren Wirkungen vergleichend darzustellen. Die Fahrgastpotenziale bzw. die Prognosen sind vorzustellen. Die bestehenden Busverbindungen sind in die Vergleiche mit ein zu beziehen.

Die in dieser Untersuchungsphase ermittelten Bau- und Betriebskosten und mögliche Zuschüsse sind zu benennen. Wichtig wäre auch zu wissen, wer der/ die Träger der angedachten Vorhaben sein würde.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut J. Noë
Fraktionsvorsitzender